

「第3回 なぐわし友遊まつり」アンケート

2004年3月28日(日)

- 1 桜もきれいでお天気もよく、皆さんが一所懸命作られたものを美味しく頂きました。これからも続けて行かれるようお願いします。
- 2 手作りのお蕎麦、お餅をいただきました。とてもおいしかったです。
- 3 うまかった。すごくサービスが良い。ずっと続けて欲しい。
- 4 サービスが良くて、おいしかった。
- 5 すごくおいしい。時間帯も良かった。
- 6 自主運営をして初めての試みのようですが、新企画が折り込まれ、また、苦労の後が見られ素晴らしいイベントとなりました。
課題としては、集客力をどうするか、バザーに代わるものはないか等が、今後の検討課題のように思います。
- 7 作品展の絵は、上手な人と下手な人の差が激しかった。特に「森」とあった御地蔵さんの絵は美しかった。歌の絵はどうかと思う。来年は絵の先生に習った方が良いと思う。
お蕎麦、豚汁、お餅はどれも美味しかった。しかし、お茶がカルキ臭くて飲めなかったので、ブリタはバザーで売らず、友遊で使った方が良いのではないかと思った。
昨年より人が少なそうでしたが、皆さん頑張っていたように見受けられました。ウロウロしながら何をしているのか分からない人が数名・・・楽しかったです。 ☆来年も頑張ってください。
- 8 豚汁、お蕎麦、お餅をいただきました。とても美味しかった。作品展を拝見して、みなさん生き生きと活動されている様子で、こちらも笑いながら部屋を後にしました。
- 9 色々なところで女性の元気は良く聞かすが、男性にはどう行動したらいいのかわからないようだ。仕事を離れると特に、名細地区の男性は違うようだ。来年も行動する事は決まったようだ。
- 10 美味しいお蕎麦ありがとうございました。きなこ餅美味しかった。
- 11 よくある公民館講座とは違い、男性が自分の持っているものを、出し合い勉強していく講座のようです。講座を企画し運営し学習するという、まさしく理想的な生涯学習だと思います。
この講座を通して、名細地区の人が積極的に明るく知的な街づくりをしていけたら・・・と願います。頑張ってください。
- 12 お蕎麦とても美味しかったです。
- 13 皆様の一生懸命なお姿に感動致しました。とても美味しく頂きました。
- 14 お父さんになっても、それぞれの方が生き生きといて、なんか格好よかったです。
- 15 お蕎麦はすごーく、ダシが良くて美味しかったです。もう少し宣伝して、多数出席出来るように企画すればいいかと思います。
- 16 初めて参加させて頂きましたが、色々活動されている事(作品展)が分かりました。今後も頑張ってください。
- 17 色々と昨年に続きありがとうございました。ブタ汁、おもち、そば、どれも美味しかった。音楽のバンドも楽しく聞かせて頂きありがとうございました。
- 18 豚汁、そば、もち、すべて美味しく頂き満足です。ご馳走様でした。また、来年も楽しみにして居りますのでこれからも続けて下さい。

「第3回 なぐわし友遊まつり」アンケート

2004年3月28日(日)

- 19 来年も期待してます！ そば、もち、みんなおいしかったです。
- 20 料理もとても美味しくいただき、音楽のバンドもリクエストしたりして、楽しく良いひとときを過ごしました。また、来年も楽しみにしています。ありがとうございました。
- 21 人が少なくPR不足だと思われます。
- 22 参加者が気持ち少なく、盛り上がりが足りなかった感じがした。催し物、展示物が多く日頃の活動の成果が表れていて、大変良かったと思うよ。豚汁、おもち美味しかったです。
- 23 ホームから来たのですが、みなさんととても楽しんでいらっしかったです。ありがとうございました。